21 septembre

Info Pacifique

Information hebdomadaire

Activités à venir en septembre

23 septembre
Rencontre parents/
enseignants
1ère année-7e année

5pm: Mot de la direction 5:20pm: Session d'information avec le titulaire de classe

Meeting parent-teacher Grade 1-7

5pm Principal message 5:20: Teacher presentation

25 septembre

Session d'information pour les parents de la maternelle-1ère année de 6-7pm. Comment aider mon enfant à apprendre en français? Parent information session for Kindergarten and grade 1; hou

29 septembre

Journée du Chandail orange/ Journée de la réconciliation



Bonjour à tous,

La première rencontre avec votre enseignant aura lieu cette semaine, mardi. J'offrirai aussi une courte session d'information sur des concepts d'intérêts généraux. C'est l'occasion parfaite pour connaitre les routines de classe et les attentes du titulaire. Une bonne façon de commencer l'année du bon pied.

The first meeting with your teacher will take place this week, on Tuesday. I will also offer a short information session on concepts of general interest. This is the perfect opportunity to learn about classroom routines and the teacher's expectations. It's a great way to start the year off on the right foot.



Repas du midi

À partir du 3 octobre, les élèves du Pacifique auront accès à des lunch les vendredis midi. Une contribution financière de 3\$ par enfant est souhaité pour aider à financer cette initiative. Dans le courant de la semaine prochaine, il sera possible d'aider à contribuer à ce programme via notre site school cash, un rappel vous sera envoyé. SVP nous indiquer si votre enfant a des restrictions alimentaires.

Starting October 3, every child will have access to lunches on Fridays. A financial contribution of \$3 per child is appreciated to help fund this initiative. Next week, you will be able to contribute to this program via our School Cash Online website. A reminder will be sent to you. Please let us know if your child has any dietary restrictions.



Épluchette de blé d'inde/Corn Festival

Quel bel événement pour tout se rencontrer en début d'année, avec le soleil en plus! French to go et nos ambassadeurs culturels sont venus nous aider à animer des jeux avec l'aide de nos adolescents de Chatelech. Merci à l'APÉ pour fournir le service et les collations.

What a wonderful event for everyone to get together at the start of the year, with sunshine! French to Go and our cultural ambassadors came to help us lead games with the assistance of our Chatelech teens. Thank you to the PAC for providing the service and snacks!







Chaque tour de piste= une ligne sur la main!



La course de Terry fox s'est très bien déroulé. Les enfants ont bien courus et nous avons amassé 187\$! Clayton nous a donné des oranges juteuses pour se rassasier suite à nos efforts! Il est encore temps de donner avec ce lien : **Dons ici!**

Terry Fox Run went very well. The children ran well and we raised \$187! Clayton gave us juicy oranges to satisfy our hunger after our efforts! There is still time to donate using the link above:



